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«Сказка о мёртвой царевне и семи богатырях» — одна из известнейших опер заслуженного деятеля 
искусств России, композитора Виктора Васильевича Плешака. Либретто создано по одноименной 
сказке А. С. Пушкина и принадлежит перу народного артиста России, оперного режиссера Юрия 
Исааковича Александрова. 
Опера была написана в 1986 году и спустя три года впервые представлена публике на сцене 
Чувашского оперного театра (Чебоксары, 1988). С большой симпатией принятая своими первыми 
слушателями, опера затем была поставлена в Горьковском театре оперы и балета (1989), 
Новосибирском театре оперы и балета (1989, 2022), в Ленинградском театре оперы и балета 
Консерватории (1990). В радиоварианте 1987-го года ее исполняли выдающиеся певцы советской 
эпохи: Владимир Солодовников, Татьяна Новикова, Любовь Казарновская. Отдельные арии 
и фрагменты с успехом исполняются певцами и в наши дни вне рамок оперы — на концертах, 
в учебных программах. 
Клавир найдет свое применение как в театрах, так и при подготовке к концертам, в учебной 
деятельности и домашнем музицировании. 
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П 38 Pleshak V. V. The Tale of the Dead Princess and the Seven Knights. Opera in 3 acts. Piano score: 
sheet music / V. V. Pleshak ; Y. I. Alexandrov (libretto). – Saint Petersburg : Lan : The Planet of 
Music, 2024. —  236 pages. — Text : direct.  

“The Tale of the Dead Princess and the Seven Knights” is one of the most famous operas by the Honored 
Artist of Russia, composer Viktor Vassilievich Pleshak. The libretto based on the same name fairy tale by 
A. S. Pushkin was written by the People’s Artist of Russia, opera director Yuri Isaakovich Alexandrov. 
The opera was written in 1986 and three years later was first staged at the Chuvash Opera Theater 
(Cheboksary, 1988). Warmly accepted by the audience, the opera was then staged at the Gorky Opera and 
Ballet Theater (1989), Novosibirsk Opera and Ballet Theater (1989, 2022), and at the Leningrad Opera and 
Ballet Theater of the Conservatory (1990). In the 1987 radio version, it was performed by outstanding 
singers of the Soviet era: Vladimir Solodovnikov, Tatyana Novikova, Lyubov Kazarnovskaya. Separate 
arias and fragments are successfully performed by singers even today as the concert pieces at recitals, and 
in studying process. 
The piano score will find its use in theatres, as well as in preparing for recitals, in educational activities and 
home music making. 
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Дей с т в у ю щ и е  л и ц а  и  и с п о л н и т е л и :

Царевна — сопрано

Мачеха — драматическое сопрано

Елисей — тенор

Мать-царица — меццо-сопрано

Зеркало — сопрано

Чернавка — меццо-сопрано

Соколка – скоморох
Соколко – пёс

баритон

Старший богатырь
Кузьма-скоморох

бас

Рыжий мужик – скоморох
6-й богатырь
Европейский посол

тенор

5-й богатырь — тенор

4-й богатырь — тенор

3-й богатырь
Стражник

баритон

2-й богатырь
Стражник

баритон

1-й богатырь
Стражник
Ближний боярин

баритон

Царь — немая фигура

Солнце, ветер, месяц — хор

Баба с гусем, торговцы, покупатели, зеваки, придворные,  
иностранные гости, парни и девушки, участники танцевальных 

номеров — артисты хора, балета, пантомимы

Действующие лица и исполнители
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Пролог. Вступление
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1. У Кикериных ворот
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Танец
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2. Продавцы



Конец ознакомительного фрагмента.
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